



La reforma judicial, ¿buena o mala?

A muchos no nos queda claro cómo y por qué la metodología del voto popular para el Poder Judicial favorecerá la impartición de la justicia



El **Senado de la República** arrancó este domingo el proceso para aprobar la **reforma judicial** sin ninguna modificación para evitar su regreso a la **Cámara baja**, es así que, con **25 votos a favor y 12 en contra**, se avaló en comisiones. Las **Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos** en el **Senado** comenzaron el análisis y votación de la minuta aprobada por la **Cámara de Diputados** sobre la **reforma al Poder Judicial** que, desde el pasado 4 de septiembre, se volvió un tema de discusión central, pero ¿realmente estamos dimensionando la situación?, ¿qué tanto beneficia o perjudica la reforma al país?

La reforma ha sido criticada incluso por la prensa a nivel internacional, como lo han hecho el *Washington Post*, el *New York Times*, *Reuters*, entre otros medios de comunicación, que coinciden en que si la reforma se aprueba y no se ejecuta de manera adecuada, **México perderá la legalidad que le queda**, al tiempo que también **disminuirá la inversión extranjera**.

<https://retodiarario.com/columna/la-reforma-judicial-buena-o-mala/>